



M. Romain Baubry

Député des Bouches-du-Rhône

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Sébas, le 28 Septembre 2022

LA NUPES, MEILLEURE EN CLAQUE QU'EN TACLE ?

Ce mercredi 28 septembre devait se jouer le premier match de football de l'équipe de France des parlementaires de cette législature contre une équipe d'anciens joueurs professionnels et de personnalités au pied de la Tour Eiffel.

Ce match n'était ni plus ni moins qu'un match de football caritatif au profit d'une association pour la protection de l'enfance.

Que retenir donc de l'attitude de nos élus de gauche qui veulent boycotter ce match sous prétexte qu'ils ne souhaitent pas jouer aux côtés de parlementaires du Rassemblement National ?

Leur désamour total de la France ? Leur profond sectarisme et leur fermeture ? Leur désintérêt de la démocratie ? Leur manque cruel de valeurs et de solidarité ? Leur bêtise et leur haine sont inadmissibles !

Les valeurs du sport sont immuables : le respect, l'entraide, l'égalité, l'universalité, la discipline et le dépassement de soi. Le sport est le seul endroit où l'on ne fait pas de politique.

Ainsi, comment voulez-vous faire confiance à des gens qui balayent d'un revers (avec une claque sans nul doute) toutes ces valeurs essentielles ? Comment peut-on rejeter une partie du peuple Français avec autant de mépris ?

La peur de se faire tacler peut-être...

Romain BAUBRY

Romain BAUBRY

Député de la 15^{ème} circonscription des Bouches-du-Rhône
126, rue de l'Université 75007 PARIS – romain.baubry@assemblee-nationale.fr